
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                          01.12.2021 
Geschäftsbereich Bildung und Soziales 
 
 
Sitzung des Bildungsausschusses am 25.11.2021 
Beschlusskontrolle zur mündlichen Anfrage des Stadtrates Herr Heym  
Betreff: Antrag der CDU-Stadtratsfraktion zur Sicherstellung der Sportabzeichentage 
2022  (VII/2021/03191) 
TOP: 5.1 
 
 
Fragestellung: 
 
Herr Heym bat darüber hinaus um Benennung der betroffenen Schulen und die 
Aufschlüsselung des dafür notwendigen Personals. 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
 
In der Vergangenheit finanzierte die Stadtverwaltung die Transporte zuletzt für 26 Schulen. 
Nach Aussagen des Vertreters des Stadtsportbundes gehe es im Jahr 2022 um 20 Schulen. 
 
Mit folgenden Grundschulen sollen die Sportabzeichentage durchgeführt werden: 
Am Heiderand, Am Kirchteich, "Hans Christian Andersen", Auenschule, Beesenstedt, 
Bennstedt, Büschdorf, Carl-Loewe-GS (Wettin), Diemitz/Freiimfelde, Diesterweg, Dölau, 
"Albrecht Dürer", Erste Kreativitätsschule Sachsen-Anhalt e.V., "August Hermann Francke", 
"Friedemann Bach", Glaucha, Hanoier Straße, "Ulrich von Hutten", Johannesschule, 
Kanena/Reideburg, Kröllwitz, Lernzentrum Halle-Neustadt, "Gotthold Ephraim Lessing", 
"Rosa Luxemburg", Montessori, Neumarkt, Nietleben, Pestalozzischule, Radewell, 
Salzmünde, Sennewitz, Sprachheilschule, Weinberg GS (Höhnstedt), Westliche Neustadt 
und Wittekind. 
 
Wie viele von den aufgeführten Schulen einen Schülertransport benötigen, ist der 
Stadtverwaltung nicht bekannt. 
  
Das erforderliche Personal für die Begleitung müsste von den Schulen gestellt werden. Über 
die genaue Anzahl kann die Verwaltung ebenso keine Aussage treffen.  
 
Zu ergänzen sei, dass auch die HAVAG das Angebot in der gewünschten Form für die oben 
genannten Schulen nicht anbieten kann. Die HAVAG hat mitgeteilt, dass sie max. 1 Sportfest 
pro Tag absichern könnte, wenn an dem jeweiligen Tag genügend Fahrzeuge vorhanden 
sind. Ab ca. 200 Schülerinnen und Schüler wären zwei Straßenbahnen erforderlich. Die 
HAVAG kann keine verbindlichen Aussagen geben, ob dies im Einzelfall angeboten werden 
kann. Außerdem wären zeitlich versetzte Fahrten erforderlich und eine Abfahrt wäre erst ab 
08:00 Uhr möglich. Letztes war bisher dem SV Halle zu spät. 
 
 
 
Katharina Brederlow 
Beigeordnete 


